

Encuesta asegura que promedio de inicio sexual es de 16,5 años

Entregan kits de educación sexual para más de 15 mil adolescentes que podrán ser orientados en Espacios Amigables

● Los kits están compuestos por un maletín para el transporte del material educativo, un modelo de vulva-vagina, un modelo de pene con testículos y porta condones.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

De acuerdo a la X Encuesta Nacional de Juventudes 2022, la edad promedio de inicio sexual declarada por los jóvenes de 15 a 29 años, es de 16,5 años. Además, el 91,1 por ciento de los jóvenes entre 15 y 19 años declararon haber usado algún método anticonceptivo en su primera relación sexual.

De ahí la importancia en la entrega de 6 kits de educación sexual y porta condones que entregó el Servicio de Salud Magallanes a los Cefsam de Punta Arenas y Puerto Natales destinados a los equipos profesionales del Programa Espacios Amigables.

“Estos insumos vienen a potenciar las actividades

masivas y la educación de población adolescente en la regulación de métodos de fertilidad, de anticoncepción y también la educación y prevención de enfermedades de transmisión sexual”, señaló Rosario Astroza, referente del Programa Espacios Amigables del Servicio de Salud.

El jefe del Área de Salud de la Cormupa, Pedro Jofré, aseveró que en Punta Arenas hay más de 15 mil adolescentes que podrán acceder a atención y educación directa en salud sexual y reproductiva en los establecimientos de Atención Primaria de Salud.

“Los tiempos han cambiado y se hace necesario que exista una educación continua respecto de estos temas, no debemos olvidar que la personalidad de todos se gesta en la

adolescencia por lo que es importante intervenir con temas que pueden ser tabú. Esto nos va a servir para ir mejorando las estrategias de gestión que tenemos en los establecimientos de salud”, indicó el directivo.

Los kits están compuestos por un maletín para el transporte del material educativo, un modelo de vulva-vagina, un modelo de pene con testículos y porta condones.

Más datos

Respecto a los tipos de métodos anticonceptivos utilizados (X encuesta), aumenta el porcentaje de jóvenes que declara haber usado condón o preservativo en su primera relación sexual, de 62,9% en 2018 a 73,8% en 2022 (aumento observable desde 2015).



En Punta Arenas hay más de 15 mil adolescentes que podrán acceder a atención y educación directa en salud sexual y reproductiva en los establecimientos de Atención Primaria de Salud

Aumenta también el porcentaje de jóvenes que declara haber usado condón o preservativo en su última relación sexual, de 49,2% en 2018 a 54,0% en

2022 (aumento observado desde 2015). Disminuye quienes declaran haber usado la píldora anticonceptiva en su última relación sexual (27,9%), mientras

que aumentan los inyectables (hormonas) y el dispositivo intrauterino de cobre (9,5% y 4,8%, respectivamente).